



El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández supera por primera vez los datos prepandemia y registra el mejor enero de su historia

- Un total de **795.148** viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias, un **1,3%** más que en enero de **2019** y un **68,1%** más que en **2022**
- Se operaron **5.443** vuelos, un **90,5%** de los movimientos de enero de **2019** y un **28,1%** más que en enero del pasado año

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha cerrado el mes de enero de 2023 con 795.148 pasajeros, lo que supone superar en un 1,3% los datos del mismo mes de 2019, año prepandemia, y registrar el mejor mes de enero de su historia, con un incremento de tráfico del 68,1% respecto a enero del pasado año.

De la cifra total de viajeros registrada en enero, 793.973 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 659.851 viajaron en vuelos internacionales, una recuperación del 98,9% respecto a enero de 2019 y un 67% más que en 2022, y lo hicieron en vuelos nacionales 134.122, un 15% más que antes de la pandemia y un 73,4% más que el año pasado.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante enero de 2023 fueron Reino Unido, con 245.279 viajeros; seguido de Países Bajos, con 69.503; Bélgica, con 58.447; Noruega, con 37.999; Alemania, con 36.928, y Polonia, con 30.786 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 5.443 vuelos, lo que supone recuperar el 90,5 de los movimientos de enero de 2019 y superar en un 28,1% los registrados el mismo mes de 2022.